

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 29. Juni 2016

Geschwindigkeitsmessungen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Nordost möge beschließen, dass die Standorte für die vom Ortsbeirat angeschafften Geschwindigkeitsmessgeräte (elektronische Warntafeln) um folgende Straßen erweitert werden: Platter Straße (oberer Abschnitt zwischen Comeniusstraße und Nordfriedhof), Lanzstraße (oberer Abschnitt), Haydnstraße und Flotowstraße.

Begründung:

Aus den genannten Bereichen kommt es immer wieder zu Beschwerden von Anwohnern wegen zu schnell fahrender Fahrzeuge. Die dortige temporäre Anbringung der Geschwindigkeitsmessgeräte trägt zu einer Beruhigung bei.

Beschluss Nr. 0052

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

BauHaus z.w.V.

Baumstark
Ortsvorsteher